



La Usal se incorpora al Grupo Compostela de universidades

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La Usal ha dado un paso más en su colaboración con otras universidades mediante su adhesión al Grupo Compostela. Se trata de una asociación, fundada e impulsada en el año 1993 por la Universidad de Santiago de Compostela, que agrupa en sus filas a 64 instituciones académicas de 27 países.

El Grupo Compostela se configura como una red que facilita la colaboración entre universidades para preservar la herencia histórica y cultural surgida alrededor del peregrinaje a Compostela a través del Camino de Santiago. Sus actuaciones van encaminadas a fomentar la cooperación interuniversitaria y a pro-

mover el diálogo en todos los campos de la educación superior. Todo ello se plasma en que el Grupo Compostela asuma la organización de diferentes actividades centradas en los diversos grupos de la comunidad universitaria. También proporciona oportunidades de formación internacional, tanto de desarrollo profesional como de promoción global para los estudiantes, el profesorado y personal de administración y servicios a través de múltiples programas internacionales de movilidad, entre otros. Asimismo, dispone de una amplia y diversa red de contactos con otros centros académicos, asociaciones e instituciones oficiales de la educación superior.